

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Bildung und Frauen

betreffend Förderung des Life Ball 2014

Am Samstag, den 31. Mai 2014 fand in Wien der diesjährige Life Ball statt. Der Erlös aus diesem Ball, der im Jahr 1992 als Benefizveranstaltung von Gery Keszler gegründet wurde, sollte HIV- und AIDS- kranken Menschen zugute kommen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Bildung und Frauen folgende

ANFRAGE

1. Hat Ihr Ressort den Life Ball 2014 finanziell gefördert?
2. Wenn ja, in welcher Höhe?
3. Hat das ehemalige Ministerium für Frauen und öffentlichen Dienst den Life Ball in den Jahren 2008 bis 2013 finanziell gefördert?
4. Wenn ja, in welchen Jahren?
5. Wenn ja, in welcher Höhe (aufgeschlüsselt nach Jahren)?
6. Hat das ehemalige Ministerium für Unterricht, Kunst und Kultur den Life Ball in den Jahren 2008 bis 2013 finanziell gefördert?
7. Wenn ja, in welchen Jahren?
8. Wenn ja, in welcher Höhe (aufgeschlüsselt nach Jahren)?